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COLÉGIO ADVENTISTA
Educação Infantil, Ensino Fundamental e Ensino Médio

da Granja Viana
Chegou a hora de escolher uma escola 
para seu(sua) fi lho(a) e você está cheio de 
dúvidas? Todos os pais passam por esta 
fase! Pensando em te ajudar, separamos 
10 motivos para você visitar e conhecer o 
Colégio Adventista da Granja Viana. 

1. Educação com 126 anos de tradição
O Colégio Adventista da Granja Viana faz 
parte da rede Adventista de Ensino que 
tem mais de 126 anos de existência, com 
520 unidades no Brasil e 9.400 espalhadas 
pelo mundo. Uma instituição que ao lon-
go de décadas tem construído uma histó-
ria de aperfeiçoamento para oferecer qua-
lidade pedagógica somada aos princípios 
bíblicos e valores cristãos.

2. Material didático exclusivo
E rede adventista desenvolveu um mate-
rial didático exclusivo. São livros e aposti-
las atuais, adaptados a faixa etária de cada 
nível de ensino.

3. Estrutura física repleta de natureza
Esse é um dos pontos altos do Colégio Ad-
ventista da Granja Viana. Logo na entrada os 
alunos passam pela Fazendinha, um espaço 
onde podem conviver com bichinhos diver-
sos como ovelhas, cabras, lhamas, coelhos, 
galinhas, pôneis entre outros.
Vale lembrar das salas de aula climatizadas, 
os laboratórios com equipamentos mo-
dernos, playground, piscinas climatizadas, 
auditório para eventos e apresentações, 
refeitório, quadra poliesportiva coberta e 
estacionamento amplo.

4. Cantina saudável
A gente sabe que não é fácil introduzir 
alimentos saudáveis na alimentação dos 
fi lhos, por isso, nossa cantina não ven-
de refrigerante, nem frituras. Uma ótima 
oportunidade para criar novos hábitos ali-
mentares.

5. Período Integral 
Pensando nos papais e mamães que traba-
lham o dia todo o Colégio também oferece 
o turno integral. Assim a criança poderá al-
moçar, brincar, fazer as tarefas e trabalhos, 
no turno contrário de sua aula.

6. Ensino Bilíngue
As crianças têm mais facilidade de aprender 
um segundo idioma, por isso da Educação 
Infantil ao 2º ano do Ensino Fundamental o 
ensino é bilíngue, com aulas ministradas em 
inglês e português.

7. Opções de Intercâmbio Acadêmico
Como a rede adventista de ensino é mun-
dial, os alunos do Ensino Médio têm a opção 
de passar um semestre em uma instituição 
adventista de outro país como Londres, 
EUA, entre outros.

8. High School integrado ao Ensino Médio 
Nacional
Somos uma instituição credenciada pela Gri-
ggs International Academy, para oferecer o 
High School aos alunos. Com essa opção os 
estudantes concluem o ensino médio com 
dois diplomas: o nacional e o americano.



Rua Salma, 437 
Parque São George - Cotia
Tel.: (11) 4615-6570
granjaviana.educacaoadventista.org.br

lho será ensinado conforme os princí-
pios bíblicos: valorizando a família, sen-
do um bom cidadão que ama a Deus e 
o próximo.

Temos outros projetos e destaques para 
te mostrar, mas como eles não caberiam 
em duas páginas, preferimos te chamar 
para uma visita. Assim, você pode con-
ferir tudo pessoalmente. Basta ligar e 
agendar: (11) 4615-6570.

9. Projetos especiais
Além de reforço escolar ofere-
cemos projetos de incentivo à 
leitura, ofi cinas de redação e 
aplicação de simulados que vi-
sam preparar nossos estudan-
tes para o ENEM.

10, Ensino Cristão
Esse é o maior diferencial da 
nossa instituição. Aqui seu fi -







Escreva neste espaço, mande sua foto, 
texto sobre o que é TUDO pra você!

revistatudo.com.br
contato@revistatudo.com

facebook.com/revistatudo2021
@tudoemrevista

ESPAÇO DO

LEITOR
Este espaço é seu, escreva! Fale com a gente 

por email, Facebook ou Instagram.

A tão sonhada paz mundial 
está ameaçada! Quantos 

inocentes precisarão pagar 
com a vida para que possamos 

refletir sobre nosso real papel 
nesta vida terrena? 

Que o sol desta primavera nos 
aqueça com bons raios e nos 
traga a esperança por tempos 

de pacificação e amor. 

Falando em amor, quem nunca 
suspirou assistindo Edson 

Celulari nas telinhas? 

Então prepare novas suspiradas 
porque ele retorna após anos 

longe da TV e a gente quis saber 
detalhes dessa retomada. 

Calcinha à mostra e roupas de 
praia - que agora servirão para 

diversas ocasiões - são a grande 
sacada da próxima estação! 

Verão à vista! 

Ah, e na cozinha, ensinamos 
você a preparar delícias com 

abóbora, esse fruto riquíssimo 
repleto de cor, sabor e 

nutrientes, afinal, é tempo de 
cuidar deste templo precioso 

que é o nosso corpo! 

Boa leitura!

TABLET

CELULAR

COMPUTADOR

@jacqueline__sobral  
Débora Falabella … linda, maravilhosa e excelente 
atriz.

@julianaciminomakeup 
Que capa linda! atriz.

MOMENTO TUDO:
Guerra no Oriente Médio! Moradores de Gaza 
invadem armazéns da ONU em busca de comida 
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gastronomia

S im, fruta mesmo! Talvez seja a primeira coi-
sa que você não sabia sobre a abóbora. Este 
alimento incrível é considerado um fruto 
(nomenclatura mais correta) por possuir se-

mentes e pertencer à família dos pepinos e melões 
(basicamente, tudo o que tem semente é um fruto) 
e ele é a estrutura desenvolvida a partir do ovário de 
uma flor fecundada. 

Ótima opção na dieta
A abóbora é rica em nutrientes, mas, ao contrário 
disso, tem baixíssimas calorias. Isso a torna uma op-
ção adequada para pessoas que seguem uma dieta 
especial. Existem apenas 49 calorias em uma xícara 
de abóbora, mas fornece 49% da necessidade diária 
do teu corpo de vitamina K, vitamina C, E, potássio, 
ferro, niacina, etc.

ABÓBORA É 
UM FRUTO 
E NÓS 
PODEMOS 
PROVAR

A abóbora é cultivada em 
quase todo o mundo. Esta 
planta pode ser facilmente 
cultivada em qualquer tipo 

de clima, exceto no clima po-
lar muito frio. China, Ucrânia, 
Índia e México são os maiores 

produtores de abóboras.
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Risoto de abóbora
Ingredientes

2 xícaras de arroz arbóreo
1 litro de caldo de legumes
500g de cabotiá em cubos
Cheiro verde picado
3 dentes de alho
1 cebola grande picada
4 colheres de azeite
Sal e pimenta-do-reino a gosto
100g de queijo parmesão

Modo de preparo

Leve a abóbora ao fogo com a água, o caldo de carne, 
azeite, alho e a cebola. Deixe cozinhar até que a abóbora 
esteja cozida. Retire do fogo com uma escumadeira, colo-
que toda a abóbora no liquidificador, retire só um pouco 
do caldo para bater, reserve o restante do caldo. Depois de 
batido, devolva essa massa ao restante do caldo, acrescen-
te o arroz, o cheiro verde, a pimenta-do-reino e sal a gosto, 
deixe o arroz cozinhar junto com o caldo. Quando estiver 
cozido e estiver nem mole demais e nem seco demais, 
desligue o fogo, acrescente o cheiro verde picado, mexa e 
leve a uma travessa. Coloque uma camada de risoto, uma 
de queijo, risoto e por último queijo.

Mousse de abóbora, 
iogurte e coco
*Receita de Ana Maria Braga

Ingredientes

320 g de abóbora-moranga descascada e picada
1 e ¼ de xícara de chá de açúcar cristal
1 xícara de chá de água
1 pau de canela
50 g de coco seco ralado
2 potes de iogurte natural
2/3 de envelope de gelatina em pó incolor
1 caixinha de creme de leite para chantilly gelado

Modo de preparo

Cozinhe a abóbora com o açúcar, a água e a canela até o 
ponto de doce de colher. Espere esfriar. Bata o doce de 
abóbora (descarte a canela), metade do coco e o iogurte 
no liquidificador até homogeneizar. Hidrate e derreta a ge-
latina de acordo com as instruções da embalagem, junte 
ao creme de abóbora e bata até misturar. Bata o creme de 
leite até formar picos firmes e agregue delicadamente ao 
creme de abóbora. Divida em 8 taças individuais e decore 
com o coco restante. Leve à geladeira por cerca de 3 horas 
antes de servir.

Panqueca de 
abóbora
Ingredientes

1/2 xícara de chá de farinha de trigo
1/2 xícara de chá de leite
1 ovo
1 colher de sopa de margarina sem sal
1/2 colher de chá de fermento em pó
1/2 xícara de abóbora cozida e amassada

Modo de preparo

Em uma tigela, coloque a farinha de 
trigo, o leite, o ovo, a margarina, o 
fermento em pó e a abóbora. Mistu-
re bem até ficar homogêneo. Aque-
ça uma frigideira pequena, untada, e 
pingue meia concha de massa. Frite 
por 2 minutos de cada lado, ou até 
dourar, e retire do fogo.
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gastronomia

Bruscheta de 
abóbora e ricota
Ingredientes

1 pão italiano
1 abóbora
1/2 embalagem de ricota
1/2 embalagem de creme de ricota
limão siciliano
folhas de agrião
sal e pimenta a gosto
ramos de tomilho
sálvia
fl or de sal
azeite a gosto

Modo de preparo

Descasque a abóbora e corte em cubos. 
Coloque em uma assadeira. Tempere 
com fl or de sal, pimenta do reino, azei-
te e fi nalize com ramos de tomilho. Leve 
ao forno a 200º por aproximadamente 
20 minutos. No processador coloque 
1/2 embalagem de ricota e 1/2 pote de 
creme de ricota, os cubo de abóbora, es-
prema 1/2 limão, sal e pimenta a gosto. 
Corte em fatias de comprido, passe um 
dente de alho nas fatias, jogue fi o de 
azeite e leve ao forno por 10 minutos. 
No pão recém tirado do forno coloque o 
patê de abóbora e sirva.

Carne seca na 
mini abóbora
Ingredientes

Azeite com sal para pincelar
8 mini abóboras (retire uma tampa na 
parte superior e descarte as sementes)
50 ml de azeite de oliva
2 cebolas em cubos
1 colher (sopa) de alho picado
1 kg de carne seca em cubos dessalgada, 
cozida e desfi ada
3 colheres (sopa) de salsa picada
5 colheres (sopa) de cebolinha picada
100 g de manteiga derretida
Pimenta-do-reino

Modo de preparo

Pincele azeite com sal dentro de cada 
mini abóbora, recoloque as tampas e 
embrulhe cada uma em papel-alumínio.
Leve ao forno médio preaquecido 
(200ºC) por cerca de 1 hora ou até que 
fi quem cozidas, mas ainda fi rmes.
Aqueça o azeite e refogue bem a cebola 
e o alho.
Junte a carne desfi ada, a salsa, a ceboli-
nha e a manteiga, tempere com pimen-
ta-do-reino a gosto e refogue por 15 
minutos. 
Descarte o papel-alumínio e recheie as 
mini abóboras. Sirva, se desejar, decora-
das com cebola caramelizada e salsa.

DICA: Para fazer cebola caramelizada, re-
fogue 1 cebola fatiada em um pouco de 
azeite em fogo médio, mexendo sempre, 
até murchar. Adicione 1 colher (chá) de 
açúcar e continue mexendo até a cebola 
fi car ligeiramente dourada.

A História por Trás da Carne 
Seca com Abóbora
A carne seca é um dos alimen-
tos mais antigos da história da 
humanidade. Ela era utilizada 
pelos povos antigos como forma 
de conservação de carne, já que 

a secagem prolonga sua durabi-
lidade. No Brasil, a carne seca 
chegou durante o período colo-
nial, trazida pelos colonizadores 
portugueses. Desde então, tor-
nou-se um ingrediente funda-
mental na culinária nordestina.

Muffin de 
abóbora
Ingredientes

250 g de abóbora
250 g de farinha de trigo
1 colher de café de fermento em pó
1 pitada de canela em pó
1 pitada de gengibre em pó
1 ovo
80 g de açúcar
3 colheres de sopa de óleo vegetal
100 ml de leite

Modo de preparo

Descasque a abóbora e corte em peda-
ços. Em uma panela com água fervente, 
cozinhe a abóbora até fi car macia. Depois 
escorra e bata no liquidifi cador até obter 
um purê de abóbora. Adicione o açúcar, 
os ovos, o leite e o óleo, e volte a bater. 
Em seguida comece adicionando os in-
gredientes secos: primeiro o gengibre e 
a canela, e misture. Por fi m, a farinha e 
o fermento, e misture tudo muito bem, 
até que a massa esteja completamente 
lisa. Distribua a massa por forminhas de 
cupcake, e leve a assar no forno preaque-
cido a 180ºC durante 25 minutos. Depois 
retire, e espere esfriar para desenformar.
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A I M P O R T Â N C I A D O D I A G N Ó S T I C O P R E C O C E !

 R. Corifeu de Azevedo Marques, 209 - Centro, Carapicuíba - SP

Câncer de
Próstata

C U I D E - S E E 
P R E V I N A - S E !

Câ
Pr

•Hemograma Completo
•PSA total 
•Ultrassom de Próstata

Pacote de Exames 
Novembro Azul

P R E V E N Ç Ã O D O

A G E N D E S E U E X A M E J Á !
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Ok, ok! Você já sabe que a acupuntura con-
siste em fi nas agulhas que são inseridas 
no corpo do paciente. O que talvez você 
não saiba é que temos espalhados pelo 

corpo cerca de 2000 pontos que podem ser utiliza-
dos por um terapeuta - sendo que cerca de 400 po-
dem receber a agulhada -, porém, alguns não devem 
ser espetados durante uma gestação, por exemplo. 
“Existem pontos que podem trazer estímulos à gravidez, 
apesar de nos dias atuais entendermos que a acupun-
tura não prejudica a gestação, como era entendido no 
passado por ausência de estudos”, explica a terapeuta 
Shirley Zanluchi Testa, da SZT Terapias.   
Muitas curiosidades giram em torno da acupuntura e 
entender mais sobre essa técnica milenar só faz enrique-
cer ainda mais a medicina chinesa. 

EFEITOS
Alguns efeitos podem acontecer em 10 minutos a 
partir da primeira agulhada e outros podem levar até 
duas semanas para aparecer. Tudo depende do qua-
dro clínico e do objetivo do terapeuta. 

O QUE É ACUPUNTURA?
Nascida em berço chinês, a Acupuntura é um méto-
do terapêutico que se caracteriza pela inserção de 
agulhas na superfície corporal, para tratar doenças e 
promover a saúde. É reconhecida como especialidade 
médica desde 1995, pelo Conselho Federal de Medici-
na, e oferecida pelo SUS desde 2006. 

COMO FUNCIONA A ACUPUNTURA?
Graças às pesquisas científi cas realizadas nos últimos 
cinquenta anos, tanto na China como no Ocidente, os 
efeitos da Acupuntura vêm sendo desvendados e dis-
seminados pelo mundo. Seu mecanismo de ação tem 
sido demonstrado à luz da ciência atual, tendo bases fi -

Se você tem pavor de agulhas, 
aí vai a boa notícia. De acor-
do com Shirley, outras técnicas 
podem substituir as picadinhas 
como Magnetoterapia, Stiper, La-
serpuntura e Moxabustão.

ACUPUNTURA  
AGULHINHAS 
PODEROSAS
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siológicas. A inserção da agulha de 
Acupuntura estimula as termi-

nações nervosas existentes 
na pele e nos tecidos 

subjacentes, principal-
mente os músculos. A 
“mensagem” gerada 
por esses estímulos 
segue pelos nervos 
periféricos até o sis-

tema nervoso central 
(medula e cérebro). 

Aí, deflagra a liberação 
de diversas substâncias 

químicas conhecidas como 
neurotransmissores, desencade-

ando uma série de efeitos importantes, 
tais como analgésico, anti-inflamatório e relaxante 
muscular, além da ação moduladora sobre as emo-
ções, o sistema endócrino, imunológico e sobre vá-
rias outras funções orgânicas.

A ACUPUNTURA DÓI?
A sensação percebida pela aplicação das agulhas de 
Acupuntura é rápida e de pequena intensidade, sen-
do comumente não dolorosa devido ao pequeno 
diâmetro (0,25 mm) da agulha e à técnica de inser-
ção. Logo, acupuntura não deve ser dolorosa e sua 
aplicação é muito bem aceita pelos pacientes.
É importante saber também, que como os pontos de 
Acupuntura são locais de concentração de termina-
ções nervosas, a região dos pontos tende a ser mais 
sensível, principalmente se o ponto encontra-se em 
desequilíbrio devido ao adoecimento do paciente.

QUAIS SÃO AS INDICAÇÕES DA 
ACUPUNTURA?
A aplicação da Acupuntura tem por objetivo preve-
nir, atenuar e curar doenças através da aplicação e 
manipulação de agulhas que são introduzidas em 
pontos específicos do corpo humano atuando no 
organismo através da aceleração dos processos 
regenerativos, da normalização das funções orgâ-
nicas de regulação e controle, da modulação da 
imunidade, da promoção de efeitos analgésicos e 
antiinflamatórios, da harmonização das funções en-
dócrinas, autonômicas e mentais.

Diante disso, a própria Organização Mundial de Saúde 
(OMS) relacionou todas das doenças tratáveis pela Acu-
puntura. Inúmeros estudos científicos, realizados em 
todo o mundo, têm acrescido constantemente mais itens 
a esta lista de indicações.

É PRECISO INTERROMPER OUTROS 
TRATAMENTOS?
Não, pois na maioria das vezes a associação da Acupun-
tura com outras formas de tratamento não apenas é pos-
sível, como é benéfica para o paciente. 
Porém, somente após a realização de uma consulta e a 
definição do diagnóstico é que o médico pode determi-
nar qual o tratamento mais adequado para cada quadro 
clínico. Desse modo, podem ser associados à Acupuntura 
medicamentos, fisioterapia e outros métodos comple-
mentares de tratamento.

Colaborou com esta matéria  
SZT Terapias 
Shirley Zanluchi Testa
@szt_terapias 

EXISTE ALGUM RISCO NO TRATAMENTO?
Bem praticada, a Acupuntura é segura. No entanto, o ris-
co mais prevalente, na verdade não se refere à própria 
Acupuntura, e sim à sua prática por profissionais sem a 
devida qualificação e que não têm conhecimento sobre a 
anatomia normal, suas variantes e sobre a elaboração de 
um diagnóstico e prognósticos. 

Em pontos específicos do corpo, os pontos de 
acupuntura, produzem efeito terapêutico. 
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Prepare-se, pois chegou a estação 
mais esperada do ano em nosso 
país tropical, solar, abençoado por 
Deus e bonito por natureza! No ve-

rão é bom demais poder mostrar o corpo, 
pegar um bronzeado daqueles (só não 
exagere...), e aproveitar o sol nestes quase 
8.500 km de praia.
O verão já está marcado por uma explo-
são de cores e estampas ousadas. Os tons 
vibrantes como o laranja, o rosa-choque, 
o amarelo e o verde limão voltam a ser 
destaques nas coleções mundo afora. Mas 
para quem é dos trópicos, as estampas tro-
picais e fl orais vêm exuberantes, refl etindo 
a alegria e a vitalidade da estação. E como 
já era de se esperar, os tons terrosos per-
manecem fortes. O cáqui nunca esteve tão 
em alta nas vitrines da temporada.
Mas, falando em sol e mar, as roupas de 
praia ressurgem versáteis podendo ser 
usadas tanto na praia como em passeios 
pela cidade, por que não? Maiôs, saídas 
de praia e shorts leves foram desenhados 
para serem funcionais e elegantes, permi-
tindo que as pessoas desfrutem de um dia 
na praia sem a necessidade de trocar de 
roupa.

Shorts míni são o máximo! Se 
você achava que os comprimentos já es-
tavam curtos demais, nesta temporada, 
os shorts aparecem ainda mais mínis, seja 
numa estética workwear - combinando 
com camisas e blazers - ou fazendo, as ve-
zes, de macaquinho.

moda

Ô sol, 
só você 

me faz sorrir!me faz sorrir!

CELSO FINKLER
 celsofi nkler@hotmail.com 
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Mas o melhor vem agora: você 
toparia sair só de calcinha, sem 
as calças? E olha que esta tendência 
é real, viu? Não é fake news, não! Se em 
estações anteriores vimos calcinhas à 
mostra explorando as curvas de quem 
as vestia, agora elas aparecem em paetês 
brilhantes, prontas para serem protago-
nistas nos looks!

E a sustentabilidade virou a 
tendência da vez! A moda susten-
tável continua sendo uma tendência im-
portante no verão. Chega de desperdício, 
gente! Tecidos orgânicos como algodão 
e linho estão predominando e o movi-
mento em direção a roupas de qualidade 
e duráveis está cada vez se fortalecendo 
mais.

Moving forever. As roupas esporti-
vas que combinam conforto com estilo 
continuam em alta nesta temporada. Os 
leggings, tops e tênis elegantes estão se 
consolidando na moda, refl etindo a im-
portância da praticidade e da versatilida-
de nas roupas do dia a dia.

Fendas frontais: mostre-se se for 
capaz. Diga adeus às fendas laterais ou 
traseiras e um “sejam bem-vindas” às 
fendas frontais! Os recortes estratégicos 
apareceram à frente das saias, sejam elas 
curtas, médias, longas, justas ou esvoa-
çantes.

Mas, e as franjas? Ah, nada como 
uma linda saia ou vestido com franjas 
aplicadas para conferir movimento ao 
seu look. Neste verão, as franjas estão 
esbanjando glamour através de seus 
fi os em seda, brilhosos e metalizados.

Maxi extravagantes. Óculos de 
sol com designs diferentões, bolsas gi-
gantes e chapéus statement estão com 
tudo neste verão. Isto sem falar nas joias 
coloridas e exuberantes como brincos 
de argolas grandes e colares chamati-
vos. Aproveite a estação e exagere no 
adorno, mas sem perder a elegância, 
viu?

Já lhe chamaram de folgada, 
antes? Então aproveite pois o esti-
lo oversized continua sendo uma das 
grandes tendências da estação. Roupas 
largas e fl uidas como calças largas, ca-
misas grandes e vestidos amplos impri-
mem ao conforto aquele toque de des-
contração que você tanto gosta.

Sabemos que você não vê a hora de 
contemplar o astro-rei e fazer-lhe todas 
as reverências que merece. Então, apro-
veite a estação mais descontraída do 
ano e transforme o ato de vestir em um 
evento! Use muitas cores e abuse das 
proporções, mas jamais esqueça: seja 
você mesma. É isto que marcará o seu 
estilo e fará ser lembrada por onde pas-
sar... Ou desfi lar!
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Foi-se o tempo em que cidades como 
Cotia, Vargem Grande Paulista e Ibi-
úna eram apenas uma alternativa 
econômica de moradia para quem 

trabalha em São Paulo. Essas cidades estão 
em franco desenvolvimento, sendo que 
apenas Cotia tem quase 300 mil morado-
res e um PIB de R$14 bilhões que está en-
tre os 100 maiores do Brasil. 
De acordo com o que foi divulgado pelo 
IBGE no início do ano, a Grande SP ganhou 
2 milhões de habitantes; Cajamar, Santana 
de Parnaíba e Cotia têm alta acima de 40%. 
A população da cidade de Cotia chegou a 
273.640 pessoas no Censo de 2022, o que 
representa um aumento de 36,04% em 
comparação com o Censo de 2010.

Seguindo a tendência, 
Cotia cresce!

No ranking de população dos municípios, 
Cotia está:

●   na 29ª colocação no estado;

●  na 50ª colocação na região 
Sudeste;

●  na 100ª colocação no Brasil.

A pesquisa do IBGE também aponta que 
a cidade de Cotia tem uma densidade de-
mográfi ca de 844,58 habitantes por km² 
e uma média de 2,85 moradores por resi-
dência.

A Revista Isto É publicou no ano passa-
do o anuário ʻAs Melhores Cidades do 
Brasilʼ, realizado em parceria entre a 
Editora Três e a Agência de Classifi cação 
de Risco de Crédito Austin Rating com o 
objetivo de analisar, classifi car e mapear 
o nível de desenvolvimento socioeco-
nômico nos 5.565 municípios brasileiros 
emancipados até 2013. Foram analisa-
dos indicadores municipais do ano de 
2021, além dos últimos dez anos. Cotia 
aparece entre as 50 melhores cidades na 
classifi cação geral nacional, na categoria 
ʻCidade de Porte Grandeʼ.
O estudo analisou quatro grupos de in-
dicadores (Fiscais, Econômicos, Sociais e 
Digitais), além de 16 subgrupos (Capaci-
dade de arrecadação, Capacidade de Pa-
gamento, Execução do orçamento, Apli-

cação na saúde e educação, Capacidade 
de pagamento, Padrão de vida, Mercado 
de trabalho, Comércio exterior, Atenção 
ao jovem, Responsabilidade social, Ha-
bitação, Qualidade de vida, Desenvolvi-
mento humano, Saúde, Mobilidade di-
gital e Acesso digital ao conhecimento).
Cotia fi cou com a 46ª colocação na Clas-
sifi cação Geral Nacional ʻCidade de Porte 
Grandeʼ. Na avaliação dos ʻIndicadores 
Econômicosʼ o município aparece com a 
31ª melhor pontuação no ranking ʻGeral 
Nacionalʼ. 
No subgrupo econômico ʻPadrão de 
Vidaʼ, Cotia desponta como a 20ª melhor 
cidade. Já no subgrupo ʻExecução do 
orçamentoʼ, que integra os ʻIndicadores 
Fiscaisʼ, Cotia ocupa a 37ª posição no 
ranking das cidades de Porte Grande.
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Mas, e a Raposo?
O “diz que me diz” das obras de melhorias da 
Raposo Tavares parece que fi nalmente está 
prestes a sair do papel. O Governo do Estado 
abriu a licitação no fi nal de 2022 para escolher a 
empresa que responsável pelas obras e a Com-
pec Galasso Engenharia e Construções Ltda foi 
a escolhida, ao valor fi nal de R$ 90.574.896,57. 
Caberá a ela os serviços de readequação do km 
22 até o 27 da rodovia.
No projeto, implantação de faixa de aceleração 
e melhorias no viaduto do Km 22,8, construção 
de retorno no km 25, retorno no km 26,8 (acesso 
à José Giorgi), intervenções nos viadutos, etc.
Essas obras foram anunciadas em agosto de 
2021 pelo então governador João Doria. Coube 
à prefeitura a entrega do projeto executivo, ava-
liado em R$5 milhões.
Chegou a ter um boato de que o governador 
Tarcísio de Freitas havia suspendido a licitação, 
o que não ocorreu. 

Cotia está entre 
as 100 cidades 
brasileiras mais bem 
avaliadas em relação 
a atrativos para o 
desenvolvimento 
de negócios, 
considerando 
condições específi cas. 
É o que diz o estudo 
ʻMelhores Cidades 
para Fazer Negócios 
2.0 ‒ versão 2020ʼ, 
realizado pela Urban 
Systems e divulgado, 
nesta semana, pela 
Revista Exame. 

FASES DO PROJETO:
1. Construção de retorno no Km 25, ligando as 
ruas Mazel e Manacás / Nova ligação entre a Ma-
nacá e Acácias / Melhorias no retorno do km 26, 
no acesso à Estrada do Embu;

2. Viaduto de acesso da José Giorgi à Raposo no 
Km 26,8 / Criação de marginais nos dois lados 
entre os kms 26 e 27,5 e faixas adicionais / Faixa 
adicional entre a saída da Estrada do Embu até 
o Km 25;

3. Reforma e ampliação do retorno do km 22,8, 
que dá acesso à Avenida São Camilo e Estrada 
da Aldeia, um ponto muito crítico de congestio-
namentos há vários anos.
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Valorização 
Imobiliária
De acordo com o estudo Melhores Cida-
des para Fazer Negócios Edição 2022, no 
indicador Comércio, a cidade fi cou com a 
26ª colocação no ranking nacional e, em 
Mercado imobiliário, registrou a 56ª posi-
ção entre as 326 cidades brasileiras com 
mais de 100 mil habitantes. De imóveis 
mais econômicos a residências de alto 
padrão, com metragens de R$3.200 a 
R$10 mil o metro quadrado, passando por 
R$7.500 o metro quadrado.

Ao longo dos últimos anos, pesqui-
sas foram realizadas do Km 21 ao Km 
30 da Rodovia Raposo Tavares. Foi 
possível constatar que 60% do tráfe-
go nesse trecho é local, ou seja, são 
viagens curtas, nos dois sentidos, SP-
-Interior, e interior-SP, que levam as 
pessoas de Cotia um lado para o ou-
tro da estrada, por falta de conexões 
viárias alternativas à rodovia.
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@proinvestimobiliaria
www.proinvest.com.br        

(11) 4617-8699 / (11) 97141-9050

Atualmente com um banco de imóveis com 
mais de 3.600 ofertas, 3 escritórios à sua dis-
posição e mais de 50 profi ssionais treinados 
e especializados.

Quer vender ou alugar seu imóvel? 
A Proinvest ajuda você!

Está procurando um imóvel na Região? 
A Proinvest TEM!

• Mais de 13.000 imóveis comercializados
• Site com mais de 25.000 visitantes/mês
• Departamento Jurídico Próprio
• Gestão Exclusiva de Imóvel. Conheça!

Imóvel a venda – Residencial Haras Guancan – Ref. CA19786

Proinvest: 37 anos de 
sucesso na Granja 
Viana e Região

Empreendimentos sustentáveis não fi carão 
obsoletos daqui 5 ou 10 anos, assim como 
tantos estão hoje em dia, que acabam por 
estarem inadequados ou até insalubres. Isso 
acontece porque muitas residências de má 
qualidade estão sendo entregues aos mora-
dores. Além disso, oferecem ao morador um 
maior custo de água, energia e manutenção. 
Logo, é correto afi rmar que uma casa 
sustentável “se paga” em menor tem-
po, já que possuem melhor qualida-
de técnica  e terão uma vida útil maior. 
Incentivos fi scais e fi nanciamentos diferen-
ciados podem ser importantes fomentos 
para os moradores investirem neste tipo de 
construção. 

Enzo Tessitore
diretor de operações do Green Building 
Council Brasil (@gbcbrasil). 
enzo@gbcbrasil.org.br

A grande expectativa da região de 
Cotia está voltada para a verticaliza-
ção do município. De acordo com 
leis complementares aprovadas pelos 
vereadores da Câmara Municipal, foi 
autorizada a construção de prédios de 
até 30 andares em áreas específi cas da 
cidade. 



Acompra e venda de imóveis é um passo 
signifi cativo na vida de muitas pessoas. É 
um investimento considerável, repleto de 
detalhes e implicações legais que mere-

cem atenção cuidadosa. Neste artigo, explorare-
mos alguns dos principais cuidados jurídicos que 
devem ser observados ao adquirir ou vender uma 
propriedade.

1. Pesquisa e Due Diligence:
Antes de se envolver em qualquer transação imo-
biliária, é crucial realizar uma pesquisa detalhada. 
Isso envolve verifi car a propriedade, histórico, dí-
vidas associadas, pendências legais e até mesmo 
o zoneamento da área. Um advogado imobiliário 
pode ser de grande ajuda nessa fase, pois pode 
conduzir um processo de análise prévia completa 
e garantir que não ocorram surpresas desagradá-
veis no futuro (due diligence).

2. Documentação Legal:
A documentação desempenha um papel vital na 
compra e venda de imóveis. Isso inclui contratos 
de compra e venda, escrituras, certidões negati-
vas, entre outros. É fundamental que todos os do-
cumentos estejam em conformidade com as leis 
locais e que todas as cláusulas sejam entendidas e 
aceitas por ambas as partes envolvidas.

3. Financiamento e Hipoteca:
Se a compra do imóvel envolve fi nanciamento ou 
hipoteca, é essencial entender todos os termos e 
condições associados. Um advogado pode revisar 
os documentos de empréstimo e assegurar que 
o cliente compreenda todas as obrigações e res-
ponsabilidades fi nanceiras.

4. Questões de Propriedade:
A garantia de que o vendedor possui um título de 
propriedade limpo é crucial. Qualquer disputa an-
terior, heranças ou disputas legais não resolvidas 
podem afetar a validade da transação. Um advo-

CUIDADOS JURÍDICOS

gado especializado pode verifi car a titularidade da 
propriedade e ajudar a resolver qualquer proble-
ma pendente.

5. Impostos e Taxas:
A compra e venda de imóveis geralmente envol-
vem impostos e taxas, como o Imposto de Trans-
missão de Bens Imóveis (ITBI). É vital calcular e 
entender todas as obrigações fi scais associadas à 
transação e garantir que estejam sendo cumpridas.

6. Proteção contra Fraudes:
Infelizmente, fraudes imobiliárias acontecem. 
Contratar um advogado pode ser uma camada 
adicional de proteção contra golpes, garantindo 
que a transação seja legítima e segura.

7. Negociação de Cláusulas Específi cas:
Às vezes, compradores e vendedores desejam in-
cluir cláusulas especiais no contrato que não são 
padrão. Um advogado pode ajudar a negociar es-
sas cláusulas e garantir que ambas as partes este-
jam satisfeitas com os seus termos.
Concluindo, a compra e venda de imóveis envolve 
muitos detalhes e considerações jurídicas. A con-
tratação de um advogado imobiliário é altamente 
recomendada para garantir que a transação ocor-
ra de forma segura e que todos os aspectos legais 
sejam tratados adequadamente. Investir tempo e 
recursos em cuidados jurídicos sólidos pode eco-
nomizar dores de cabeça e problemas no futuro, 
garantindo que você comece sua nova jornada 
imobiliária da melhor maneira possível.

FABIO KENDJY TAKAHASHI
Advogado atuante no Direito Empresarial e 
Imobiliário - Presidente da Comissão de Convênios e 
Parcerias da OAB Subseção Cotia.
contato@tfadv.com.br
@tfadv_advogados

Matéria completa em www.revistatudo.com.br

na compra e venda de imóveis
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INÍCIO DE VENDAS

CONDOMÍNIO
DE LOTES

LOTES A PARTIR DE 175M²

@CAUCAIAHOMECLUB

INCORPORADORA: COORDENAÇÃO DE VENDAS:

CAUCAIA DO ALTO - COTIA/SP

caucaiahomeclub.com.br

REGISTRADO SOB O R.04, MATRÍCULA Nº 148.714, EM 12/06/2023 NO CARTÓRIO
DE REGISTRO DE IMÓVEIS DA COMARCA DE COTIA

CRECI:
28.283 J

98100-500011
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35 à 40m²

1 Dorm

1 vaga coberta

Super varanda

STUDIOSLANÇAMENTO AO LADO DO
OPEN MALL THE SQUARE!

CONHEÇA O FUTURO, AGORA!
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CONHEÇA O FUTURO, AGORA!

Fundada em 2019, a Casa Noble tem prosperado 
continuamente, graças ao compromisso com a ex-
celência no atendimento e à visão de proporcionar 

experiências únicas aos clientes.

À frente dessa jornada, estão Ana Lúcia e Camila Bezerra, 
as diretoras da Casa Noble, exemplos marcantes do po-
der da liderança feminina. Com uma visão ambiciosa e 
uma paixão pelo mercado imobiliário, elas lideram uma 
equipe de alto desempenho em busca da excelência. 
Acreditam que o sucesso é construído com base em re-
lacionamentos sólidos e valores como ética, transparên-
cia e respeito. Em razão disso, estendem seu forte po-
sicionamento em Vargem Grande Paulista, Granja Viana, 
Cotia, São Roque e região.

A Casa Noble entrega muito mais do que uma imobiliária 
convencional. Ela é a única na região que comercializa 
imóveis internacionais. Com especialistas dedicados, 
conseguem guiar os clientes em todas as etapas da bus-
ca por um imóvel no exterior, oferecendo um serviço 
exclusivo, personalizado e com segurança. Afi nal, acre-
ditam que cada cliente tem necessidades únicas e que 
uma abordagem personalizada é essencial. 

No mercado atual, sabemos que lidar com vários corre-
tores ao mesmo tempo pode ser um transtorno, por isso, 
a Casa Noble prioriza um atendimento exclusivo e assu-
me a responsabilidade de assessorar o cliente em toda 
jornada de compra e locação, sem que ele precise falar 
com diversos profi ssionais.

"Na Casa Noble, nossa prioridade é criar uma experiência 
única e memorável para todos os nossos clientes. En-
tendemos que cada sonho realizado conta uma história 
única, e estamos empenhados em ajudá-lo a encontrar a 
casa que se encaixa perfeitamente às suas necessidades", 
compartilha Camila Bezerra, CEO da Casa Noble.

A forte equipe, liderada por mulheres empreendedoras, 
está comprometida em proporcionar as melhores expe-
riências em negociações imobiliárias, ajudando os clien-
tes a concretizar seus sonhos e alcançar uma qualidade 
de vida satisfatória. Elas acreditam que cada cliente tem 
necessidades únicas e que uma abordagem personali-
zada é essencial. 

CASA NOBLE
Expanda sua exper iênc ia 
no mercado imobiliário

Ainda, Ana Lúcia, Diretora Comercial da Casa Noble, enfatiza: 
"Nada nos traz mais satisfação do que ver nossos clientes felizes 
e realizados. Estamos aqui para oferecer um atendimento ex-
cepcional e orientação especializada em todas as etapas de sua 
jornada imobiliária. Seu sucesso é o nosso sucesso".
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Galã 
de 

Milhões 
AOS 65 ANOS, EDSON CELULARI 
CONTINUA DONO DESSE OLHAR 
43 QUE ARRANCA SUSPIROS 
DAS FÃS 

Era no interior de São Paulo, mais preci-
samente em Bauru, que Edson Celulari 
sonhava com a carreira de jogador de 
futebol. A família morou na zona rural 

até o filho completar 14 anos e se mudou 
para a capital. 
Seu pai arrendou a cantina da escola em que 
os filhos estudavam. Acontece que a lan-
chonete ficava na coxia do teatro, por onde 
era preciso passar para chegar até lá. Nesse 
trajeto Edson parava no palco e começava 
a imitar os cantores, sem que ninguém me 
olhasse. 
Então, escreveu um texto, dirigiu e atuou. 
Um monólogo. E convidou seu pai. Come-
çou a fazer o espetáculo, de olho na plateia, 
de olho no pai. Até que, no final, ele disse: 
'Meu filho, você tem jeito para isso. Tem fa-
culdade disso?' Edson passou na USP. 
Em 1978, Edson fez a sua estreia na TV Tupi 
em "Salário Mínimo”.

INTRODUÇÃO: MARIANA MARÇAL
ENTREVISTA: ESTER JACOPETTI 

IMAGENS:  VINÍCIUS MOCHIZUKI
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Em 1992, Edson Celulari atuou ao lado de 
Claudia Raia em "Deus Nos Acuda", época 
em que engataram um relacionamento. 
Do casamento, nascerem os filhos Enzo e 
Sophia. 
Em 2016 enfrentou o Linfoma não 
Hodgkin. Dilma Rousseff, Reynaldo Gia-
necchini e Glória Perez enfrentaram o 
mesmo câncer. 
Em outubro de 2017, Edson Celulari se ca-
sou com a atriz e arquiteta Karin Roepke 
em uma cerimônia íntima na Itália. Os dois 
estavam juntos desde 2012.
Em 2018, Edson Celulari ganhou o seu pri-
meiro protagonista. 
Agora que a gente já te contou um pouco 
da vida desde ator, venha curtir essa en-
trevista exclusiva. 

São 5 anos longe das novelas na TV aber-
ta e agora você retorna em “Fuzuê” com 
o Nero. Como tem sido essa retomada ao 
trabalho?
Primeiramente, é uma alegria participar 
deste projeto com tantos colegas com 
quem já trabalhei, incluindo um elenco 
experiente e diversos rostos novos. O Nero 
é um personagem incrível que transmite 
emoção, amor e civilidade, exalando posi-
tividade. Impulsivo e forte, interpretá-lo é 
um prazer. Ele é um pai dedicado e amo-
roso. Como qualquer pai, é apegado a seus 
filhos, valorizando a singularidade de cada 
um – sentimento que também comparti-
lho na vida real. Ele visualiza todos, desde 
os filhos até funcionários e clientes, como 
integrantes de uma grande comunidade.

ENTENDA, NADA 
PERMANECE 

IMUTÁVEL; TUDO É 
VIVO, INCLUSIVE O 

PÚBLICO, QUE EVOLUI, 
DEMANDA E SE 

ADAPTA CONFORME 
AS MUDANÇAS DA 
VIDA E DO TEMPO. 
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Existe algum personagem que você interpretou e 
que tenha deixado um impacto duradouro em sua 
vida pessoal ou carreira?
A televisão me proporcionou e tem proporcionado 
muitos bons personagens, mas geralmente, o que mais 
me impacta é o último ou o atual, por ser o mais re-
cente em minha memória. Dos mais antigos, destaco o 
Vadinho de “Dona Flor” (1998), adaptação do romance 
de Jorge Amado. Foi um trabalho maravilhoso e um 
personagem inesquecível. Em “Fera Ferida” (1993), tive 
a oportunidade de interpretar o Flamel, outro papel 
marcante. O Jean Pierre de “Que Rei Sou Eu” (1989) e 
o Dom Sabino de “O Tempo Não Para” (2018) também 
foram personagens que me marcaram.

Edson, você tem um método de criação quando vai 
interpretar um novo personagem? De que maneira 
você se prepara? Como você se conecta com seus 
personagens?
Quem comanda isso é o personagem, a obra e a dire-
ção. Se repetíssemos o mesmo método, iria tornar-se 
comum e pouco criativo. Sou atingido pelo perso-
nagem, e isso impulsiona em mim uma alavanca de 
aproximação, curiosidade, pesquisa e aprofundamento 
humano. Desse modo, cria-se um processo criativo es-
pecífico para o personagem e para a obra. Aproximo-
-me intuitivamente e esse é, talvez, o momento mais 
belo de um processo, seja no teatro, televisão ou cine-
ma: quando estou totalmente aberto a receber infor-
mações do personagem e livre para escolher caminhos.
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A indústria cinematográfica e televisiva passou 
por muitas mudanças ao longo dos anos. Como 
você vê essa evolução? 
Entenda, nada permanece imutável; tudo é vivo, in-
clusive o público, que evolui, demanda e se adapta 
conforme as mudanças da vida e do tempo. Du-
rante meus quarenta anos de carreira, vi a evolu-
ção do folhetim na televisão, partindo da influência 
do melodrama mexicano. O Brasil aproveitou uma 
mão de obra oriunda do rádio, e essa combinação 
conferiu uma tonalidade única ao nosso conteúdo 
televisivo. Hoje, possuímos uma TV de excelên-
cia, e, simultaneamente, surgiu o streaming, a TV 
a cabo e outros formatos além da tradi-
cional novela. O cinema também se 
fundiu com as tendências da TV 
e do streaming, criando uma 
interação proveitosa. Seria pre-
judicial resistir a essas combi-
nações.

A diversidade na indústria do 
entretenimento tem sido um 
tópico importante nos últimos 
anos. Como você enxerga o papel 
dos atores na promoção da diversi-
dade e da representação autêntica?
Eu acredito que o entretenimento nunca es-
teve tão próximo da realidade. Para ser eficaz, ele 
precisa refletir os arquétipos com os quais o públi-
co possa se identificar. A dramaturgia, em seu con-
teúdo ficcional, oferece a oportunidade de narrar 
histórias ligadas à realidade social, abordando fa-
mílias compostas por filhos, netos, pais, avós e pri-
mos. Assim como na vida no Brasil e em outras par-
tes do mundo, essas famílias são frequentemente 
uma mistura de raças. As representações devem 
ser cada vez mais inclusivas, garantindo espaço 
para homens, mulheres, negros, brancos, indíge-
nas e estrangeiros. Vejo isso com otimismo, pois 
acredito que, quanto mais diversificado e próximo 
da realidade, melhor.

Ao longo de sua carreira, você teve a oportunida-
de de explorar diferentes gêneros, como drama, 
comédia e até mesmo musical. Existe algum gê-
nero que você ainda deseja explorar como ator?
Eu tive a experiência de dirigir e atuar num longa-
-metragem de suspense, o que adorei. No entanto, 
também gostaria de experimentar como ator no 
gênero terror. Quero assustar as pessoas, contar a 
história através do medo e tudo que envolve esse 
gênero.

Como você vê o futuro da indústria do entreteni-
mento no Brasil? Existem tendências ou mudan-

ças que você acredita que moldaram 
como consumimos conteúdo audio-

visual?
A incógnita reside no futuro 

da expressão artística e cultu-
ral em nosso país, mas é im-
prescindível que haja espaço 
para ela e que os governos a 
apoiem e estimulem. A arte 

deve ser intrínseca à vida hu-
mana, pois ela tem o poder de 

salvar. Durante a pandemia, mui-
tos encontraram refúgio em filmes, 

músicas e livros disponíveis em plata-
formas de streaming e televisões. A indústria 

do entretenimento é cheia de incertezas, mas isso 
é o que a torna vibrante. Se tudo fosse previsível, 
nos arriscaríamos a ter uma cultura monocórdica. 
A diversidade de talentos e criatividade é o que a 
torna especial. Recentemente, participei do Festi-
val de Cinema de Pernambuco, onde testemunhei 
uma miríade de ideias inovadoras e originais, que 
reforçam o potencial artístico do nosso país. Após 
um período sombrio que vivenciamos, espero ver 
as artes e a cultura sendo valorizadas e incentiva-
das novamente. Sou otimista quanto ao futuro do 
Brasil na cena artística mundial. Nossas ideias cria-
tivas, não apenas no audiovisual, mas também no 
teatro, têm grande potencial para serem reconhe-
cidas globalmente.
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Edson, diante das gravações constantes e 
do pouco tempo em família, de que ma-
neira você aproveita os dias de folga ao 
lado da pequena Chiara e sua esposa Karin 
Roepke? Como tem sido reviver um pouco 
desse momento agora, nesta nova fase da 
sua vida?
Eu tenho uma perspectiva sobre trabalho 
que diverge do usual, de que ele é exaustivo 
e cansativo. Há muitos anos, desde quando 
meus filhos mais velhos eram pequenos, eu 
saía de casa dizendo: “papai vai trabalhar e 
ama o que faz, então voltará feliz”. É a ideia 
de que quanto mais energia gastamos, mais 
adquirimos. Para mim, o trabalho é vital, 
especialmente quando é criativo e expres-
sivo. E sim, é possível conciliar com a vida 
doméstica. Valorizo uma rotina caseira rica, 
colaborando em tarefas como arrumar a 
cama e dar banho na minha filha mais nova. 
Minha idade não determina se sou um pai 
melhor ou pior em comparação com quan-
do era mais jovem. O que importa é a quali-
dade de pai que você é. A experiência pode 
ajudar, mas há desafios em todas as fases 
da paternidade. Cada filho é único e exige 
sensibilidade e entendimento para perce-
ber suas necessidades, oferecendo apoio, 
afeto e acolhimento. A vivência diária nos 
enriquece, inclusive como artistas. Muitas 
das nossas experiências alimentam os per-
sonagens que interpretamos, especialmen-
te quando amamos nossa profissão.



garimpando

Quantas vezes não disse a tan-
tas e tantas pessoas do quan-
to me sentia seguro em Israel, 
um país lindo e intenso.

Sou apaixonado, não apenas pelo sím-
bolo religioso, mas também por toda a 
história que envolve essa terra abenço-
ada.
Um povo que nos recebe sempre de 
braços abertos, com alta qualidade no 
turismo e na hotelaria ali existente.
Um povo que ama apresentar suas es-
pecialidades e, dentre elas, a incrível 
gastronomia da “mama” judaica, sempre 
deliciosa e com sabores especiais. 

Israel, Terra 
Santa, Que 
venha a Paz

Caminhar por suas cidades é uma opor-
tunidade única pois vemos em cada 
canto belezas também únicas, lembran-
do de momentos importantes que ali se 
passaram na história do mundo. 
Sinto muito que milênios a fio vivam 
essa luta por um espaço de direito, as-
sim como seus vizinhos palestinos. Uma 
pena vermos que depois de tantas tra-
tativas e tantos acordos travados por sé-
culos tudo se desfaça em poucas horas 
com destruições e consequentes mor-
tes movidas pelo ódio de grupos que 
não representam essas nações.
Que tristeza!
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Deus preserva a vida 

em sua infinitude, 

celebra o amor e a 

fraternidade na Terra. 

Não poderia deixar de escrever meu sen-
timento de compaixão com todos aque-
les que sofrem, pessoas inocentes e frá-
geis que não têm poder para se defender 
de atos tão criminosos.
Se Deus quiser, logo poderemos voltar a 
viajar para Israel, Egito, Jordânia, Líbano 
e Irã, destinos impressionantemente lin-
dos. A paz será novamente instaurada e 
todos os povos voltarão a sorrir.
Tenho fé que tão logo logo a calmaria, o 
equilíbrio e o respeito voltarão a dirigir 
toda essa região. 
Que venham novos e melhores dias a 
Judeus, Palestinos, Árabes em geral e a 
quem - mesmo que indiretamente - seja 
impactado por toda essa loucura. 
Deus preserva a vida em sua infinitude, 
celebra o amor e a fraternidade na Terra. 
Que acima de tudo e todos celebremos a 
verdadeira Paz! 

M A R C E L O  S A M P A I O
Apresentador TV e Influenciador 
Mercado Premium
Tv a cabo Travel Box Brazil todas 
às 3as às 22:30h
Rádio Vibe Mundial todas às 6as 
às 19h

@garimpando.life 
garimpandolife.com.br
+5511 999791784
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Ex Bom É Exumado está há 5 anos e meio em cartaz e o espetácu-
lo já foi visto por mais de 100 mil pessoas. Uma história divertida, 
apaixonante e indicada para a família toda. Imagine dividir o mes-
mo apartamento com o seu ex. Agora imagine que vocês tenham 
que fingir que continuam juntos e apaixonados, quando sua filha 
chega de surpresa e não sabe da separação. Dora e Zé Paulo vivem 
essa situação e se metem em muitas confusões para tentar con-
vencer sua única filha de que está tudo bem. Luiza vive em Londres 
e nem imagina o que a espera em sua visita à casa dos pais.

Teatro Ruth Escobar - Sala Dina Sfat
Rua dos Ingleses, 209 - Bela Vista
Sexta das 16:00 às 21:30, sábado das 14:00 à 21:30 e domingo das 
14:00 às 21:00.
A partir de R$39,90
Classificação: 10 anos 

Comédia no Teatro 

Dica tudo de bom

Durante todo o mês 
tem espetáculos 
para toda a família 
pertinho de você. 

Consulte programação: 
www.sampaonline.com.br
Teatro Raposo Shopping
Rodovia Raposo Tavares, km 14,5 
- Sala Irene Ravache - Piso Cinema 
(Jd. Boa Vista)
Infos: 2257-8497
de terça a domingo, das 14h às 22h
Estacionamento: R$10 por 4 horas. 
Lugares para cadeirantes e obesos 
e espaço para PNE.

O Cinépolis, do Iguatemi Alphaville, 
tem oferecido diversos descontos 
pra você curtir os melhores filmes 
por um precinho bem camarada. 
Confere lá e proveite! 
@iguatemialphaville 

Roque, interpretado por Lázaro Ramos, está voltando! A 
sequência do filme de 2007 estreia em novembro nos 
cinemas.
Passados 16 anos do sucesso do filme “Ó Pai, Ó“, lança-
do em 2007, o aguardado segundo longa da franquia 
chega em breve às telas de todo o Brasil.
O filme é novamente estrelado por Lázaro Ramos e pro-
mete uma sequência repleta de humor, melodrama e 
diversidade musical.
O enredo dá sequência à vida de Roque (Lázaro Ramos), 
que vive no Pelourinho, coração da Bahia, ao lado de 
Dona Joana (Luciana Souza). Em “Ó Pai, Ó 2”, Joana está 
de luto pela perda dos filhos Cosme e Damião, passan-
do por tratamento psicológico para superar o trauma.

Sequência ‘Ó Pai, Ó 2’ chega aos cinemas ainda em 2023

O filme chegará aos cinemas em 23 de novembro de 2023
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Willy Wonka ganha um filme para chamar de seu

Para nossa alegria, mais um bairro foi contem-
plado com o Programa Ruas Abertas: a amada 
Liberdade, no coração da cidade!
Quatro vias da região se tornam um paraíso 
para pedestres todo domingo, das 9h às 20h. 
As ruas incluídas são: Rua dos Estudantes (entre 
a Av. da Liberdade e Rua da Glória), Rua dos 
Aflitos, Rua Américo de Campos (trecho entre 
a Rua Galvão Bueno e a Rua da Glória) e Rua 
Galvão Bueno (trecho entre a Rua Américo de 
Campos e a Praça da Liberdade).

Ocupando Espaços

Lançamentos no Cinema

Diversos filmes prometem levar os cinéfilos aos 
cinemas ainda em 2023. A seguir, acompanhe a 
lista com os principais lançamentos para os últi-
mos dois meses do ano.
Entre os lançamentos mais aguardados, o públi-
co terá a sequência de filmes de sucesso, como 
“Aquaman“, “Duna” e até mesmo “Wonka”, que é 
focado na vida do famoso doceiro de “A Fantásti-
ca Fábrica de Chocolate”, lançado em 2005. 

O Ruas Abertas Liberdade foca na qualificação do 
espaço urbano para pedestres e busca fortalecer a 
região como um destino turístico e comercial, e é 

o resultado de um processo participativo que en-
volveu a comunidade local e busca valorizar a rica 
diversidade cultural do bairro da Liberdade.

Ponta de Lança: conheça esta livraria cheia de afeto 
na Santa Cecília
Com livros novos, semi-novos e raros, a lojinha é toda 
pensada para estimular a conversa entre as pessoas e 
a descoberta de obras incríveis!
O espaço onde funcionava um antigo bar na bada-
lada Santa Cecília deu lugar para a charmosa Livra-
ria Ponta de Lança, um negócio cada vez mais raro 
em SP. Inaugurado recentemente, o estabelecimento 
conta com um acervo de 4 mil títulos, entre exempla-
res novos e aqueles que já habitaram outras estantes.
A loja fica na rua Aureliano Coutinho, 26, na região 
da Santa Cecília, e funciona de terça a domingo, das 
11h às 19h.

Em tempo de livrarias extintas
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Em Novembro terá programação especial “COTIA TEM RAP”

Cada vez mais se tornando palco da cultura urba-
na, Cotia está com a programação do “Cotia tem 
Rap” defi nida até dezembro. 
A Praça Joaquim Nunes, no centro da cidade, terá 
microfone aberto para que artistas e entusiastas re-
alizem suas batalhas. 
Novembro: dias 11, 18 e 25
Dezembro: dias 2, 9 ,16, 23 e 30

A cidade tem sido palco de rimas 
e ritmos de artistas locais

Restauro custou R$ 4,2 milhões e valor 
foi arcado pelo governo do estado
Depois de quase dois anos fechada para restauro, a Casa 
das Rosas, um dos poucos casarões remanescentes na 
Avenida Paulista, em São Paulo, abre novamente suas 
portas ao público. 
“A Casa das Rosas renasce com suas características origi-
nais visíveis e recuperadas”, disse Marcelo Tápia, diretor 
da Casa das Rosas, em entrevista à Agência Brasil. Entre 
essas características originais, destacou ele, estão alguns 
papéis de parede originais que foram restaurados à mão.
Com essa ressignifi cação, o museu preparou uma expo-
sição inédita para a sua reabertura e que reúne escultu-
ras, instalações, vídeos, gravuras e pinturas. A exposição 
temporária e chamada de Vivências do Novo, é com-
posta por dois módulos.

Casa das Rosas reabre restaurada e com nova exposição 

Horário de funcionamento
Quarta a sábado, das 12h às 16h 
(passível de mudança, de acordo com a programação).
Endereço: Avenida Paulista, 37

A Jornada do granjeiro Sebastian Fonseca em Coragem & 
Audácia, desvenda os segredos de um artista brilhante.
Nesta emocionante biografi a, mergulhamos na vida de 
Sebastian Fonseca, um artista multifacetado que deixa sua 
marca nos palcos da vida. Ele desempenha diversos papéis 
com maestria, sendo um talentoso ator, bailarino, cantor, 
empresário, modelo e, acima de tudo, um orgulhoso bra-
sileiro.

Para comprar, acesse: https://editoraefi caz.com.br/
R$49,90 

Sou Eu Sebastian 

posta por dois módulos.posta por dois módulos.posta por dois módulos.

     novembro 2023



novembro 2023        35

Garanta O 
FUTURO

matrículas 
abertas

Do seu filho
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Cotia lança editais 
que vão liberar R$ 
1,9 milhão para o 
setor cultural

Vargem Grande 
Paulista terá 681 
câmeras inteligentesAtendimento Sabesp

NA

REGIÃO

Recursos foram destinados pela Lei Paulo Gustavo 
(Lei complementar 195/2022). Dezenas de proje-
tos audiovisuais e demais linguagens serão con-
templados

APrefeitura de Cotia, por meio da Secretaria de 
Cultura e Lazer, lançou dois editais de fomen-

to cultural que preveem a distribuição de recursos 
liberados pela Lei Federal Paulo Gustavo (Lei Com-
plementar 195/2022). Serão premiados 63 projetos 
de audiovisual e 80 projetos das demais lingua-
gens culturais e artísticas. Os recursos, na ordem de                  

Começa a ser implantado em Vargem Grande 
Paulista o Projeto de Segurança Eletrônica In-

tegrada, com câmeras de vídeo monitoramento 24 
horas nos prédios públicos e nas principais avenidas 
e acessos da cidade. 
Serão 681 câmeras com Inteligência Artificial (IA) e 
sistema de alarme de última geração integrado à 
nova Central de Monitoramento 24 horas para Mis-
são Crítica. 

Com a desativação do número 195, o aces-
so por telefone aos serviços da Sabesp 

fica centralizado no 0800 055 0195 (ligações 
gratuitas e funcionamento 24 horas), além dos 
canais online que o cliente tem à disposição e 
do atendimento por mensagem de texto pelo 
WhatsApp Sabesp (11 3388-8000).
A desativação do telefone 195 segue uma deci-
são da Agência Nacional de Telecomunicações 
(Anatel) e não terá nenhum impacto no atendi-
mento dos clientes. 

R$ 1.945.966,60, serão distribuídos por meio do Edital 
‘Mãe Alcina’ e Edital ‘Benedito Soares’. Os documen-
tos podem ser consultados em https://cotia.sp.gov.
br/lei-paulo-gustavo/. A Lei Paulo Gustavo visa dar 
apoio financeiro às ações emergenciais do setor cul-
tural em todo o país.
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O Coletivo PanVerde, uma das vertentes do movi-
mento Transition Granja Viana, promoveu no Clube 

Pitangueiras o primeiro encontro com as pessoas inte-
ressadas em criar uma rede organizada enquanto Socie-
dade Civil, visando o fortalecimento de voz em prol de 
um desenvolvimento mais planejado da cidade. A ideia 
é que assuntos como segurança, mobilidade, desmata-

Associação de Amigos 
da Granja Viana

CCR orienta sobre novo acesso à SP-270 via 
saída do km 20, no Rodoanel

NA

REGIÃO

mento, entre outros, sejam amplamente discutidos 
pelos moradores da região, a fim de obter visibilidade 
nas discussões políticas. 
A próxima reunião ainda não tem data, mas deverá 
acontecer nos próximos 15 dias. 
Foto e infos: Site da Granja

Condutores que trafegam pelo RodoAnel Mário 
Covas (SP-021) e desejam adentrar à Rodovia 

Raposo Tavares (SP-270), devem utilizar a saída do 
km 20. A mudança passou a vigorar quando foi inau-
gurado o novo trecho da via marginal da SP-021, 

entre os km 19+700 e 24+400, pista externa sentido 
litoral, região entre Carapicuíba (SP) e Osasco (SP).
O acesso anterior, no km 24+400, foi realocado para o 
km 20 em virtude da implantação da via marginal, que 
interliga o Trevo da Padroeira com o Entroncamento 
com a Raposo Tavares (SP-270).
Os usuários que têm como destino Cotia (SP), Vargem 
Grande Paulista (SP) e bairros da capital paulista, como: 
Granja Viana, Cidade Universitária, Vila Sonia, Butantã e 
a Av. Francisco Morato devem adentrar a pista margi-
nal no km 20 do Rodoanel Mário Covas.
Segundo a concessionária CCR RodoAnel, há sina-
lização com placas e faixas orientando sobre o novo 
acesso. Os usuários devem obedecer à sinalização para 
seguirem seus trajetos com tranquilidade.

Oprincipal motivo do conflito entre Israel e 
Palestina é a disputa pelo território. A guer-

ra entre Israel e Hamas pode trazer consequên-
cias para o agro brasileiro. Apesar de o impacto 
inicial não ser tão direto, os efeitos do conflito 
no preço do petróleo tendem a afetar o custo 
de produção de fertilizantes, diesel e fretes. Ou-
tro risco é o envolvimento de países árabes que 

O que a guerra no Oriente 
Médio afeta o Brasil? 

mantêm relações comerciais com o Brasil.
Lembrando que o objetivo desta matéria é 
apenas informar. A REVISTA TUDO, acima de 
qualquer coisa, se solidariza com os milha-
res de inocentes que estão passando fome e 
morrendo em meio a esta guerra. 

NO

MUNDO

Cidade de Gaza é uma das mais velhas 
do mundo, já foi ocupada por Napoleão 
e tem uma das igrejas mais antigas
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crônica

Ana Luiza Castro
Corredora há 20 anos e idealizadora da família 
WomenWithWings
@analuizawww  |  @corrida.www

Em 10 anos de equipe, posso falar com 
muito orgulho que tive poucas trocas 
de funcionários. Lembro de quando 
trabalhava em academias e ver a ro-

tatividade dos professores; aquilo não fazia 
sentido para mim, pois nem dava tempo dos 
alunos criarem vínculos. Nunca é só cuidar 
do físico, bons profissionais sabem que há 
uma história por trás daquele corpo que nem 
sempre é contada, e isso leva tempo para se 
manifestar. Lembro quando criei a equipe, 
priorizei isso: profissionais que trouxessem 
na essência essa filosofia, esse olhar. Vínculos 
para mim é algo imprescindível, no campo 
pessoal e profissional. 
Tina é uma destas pessoas imprescindíveis da 
equipe há 9 anos, com a mesma dedicação 
desde o primeiro dia. De fácil comunicação, 
cooperativa e responsável. Nunca me deixou 
na mão. Gente da melhor qualidade. Perdi as 
contas de quantas vezes “nos ajudamos”, “nos 
escutamos”, “nos entendemos”… diria, sem 
sombra de dúvidas, que muito do que a equi-
pe é hoje, tem dela; aprendi com ela sobre a 
vida, sobre pessoas, sobre um mundo às ve-
zes de difícil compreensão; aprendi também 
sobre limites, sobre controle emocional e 
como se impor sem machucar, sobre escutar 
e falar na hora certa (e se necessário). Aprendi 
sobre empatia, sobre respeito. Tina é daque-
las profissionais que todo dia precisavam ser 
referenciadas e, certamente, isso não mudaria 

diversas vezes me emocionei com a sua dedicação e eu 
sei que ela faz da mesma forma com as nossas meninas 
e, é por isso, que serei sempre grata por te-la tão perto. E 
espero que por muito tempo. 
Profissionais como ela, movidos pela paixão, são únicos, 
marcantes e, para mim, INSUBSTITUÍVEIS… 
Com muito amor… 

Mariana Fischer, 52 anos  
é WomenWithWings desde 2015

Profissionais 
como ela, 
movidas pela 
paixão são 
únicos, marcantes 
e, para mim, 
INSUBSTITUVEIS… 

nada em seu comporta-
mento, pois seu caráter e 
sua base são sólidas. 
Tina, além da equipe, dá 
aulas individuais e grupos 
de musculação e é uma 
daquelas professoras dig-
nas de filme, que acredita 
no futuro das crianças, que 
faz a diferença em suas 
aulas na rede pública de 
ensino de nosso país, que 
educa através do esporte, 
que faz questão de pro-
porcionar a crianças me-
nos abastadas a vivência 
de um bom ensino. Por 





4612-8980 / 9 8320-0612

Trabalhos exclusivos 
feitos para dar aquele 
toque especial na sua 
decoração. Colagens, 
ilustrações e telas em 

acrílica.

11 98177 7333                    @danimorrone_art
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Tudo conectado

Nossa visita à Escola Pitangueiras 
fez sucesso nas redes! Mostramos 
essa escola no coração da Granja 
que parece um castelo medieval. 

Se perdeu, veja agora!

No mês de Halloween, 
separamos um pequeno 
tutorial em vídeo de um 
spyder eye. Vocês não 

imaginam o sucesso que 
fez!!!!

A nossa capa com Débora 
Falabella foi um sucesso, e 
não é que essa querida atriz 
gostou tanto da entrevista 

que republicou na sua 
página do instagram? 

Visita à Escola 
Pitangueiras Halloween

Repercussão da capa com 
Débora Falabella

O site da Revista TUDO tem sempre um 
conteúdo exclusivo! Além das notícias 
da região que atualizamos diariamente, 

nossos leitores poderão acompanhar 
nossos stories, entrevistas exclusivas e 
uma agenda completa de tudo o que 

acontece por aqui e em Sampa! E o 
melhor, a edição do mês e as edições 

anteriores da Revista Tudo!

Acesse já e fique por dentro de Tudo:  
www.revistatudo.com.br 

Você acompanha nossas redes sociais??? Então, entre agora e siga 
nossa página no instagram @tudoemrevista que está bombando, 

conquistamos 11 mil e 700 seguidores levando sempre as 
novidades da região. Corra e compartilhe!

Siga-nos nas redes 
@tudoemrevista

@revistatudo2021
www.revistatudo.com.br

Se você quer ver um conteúdo dinâmico, divertido e interessante,
continue nos seguindo.

Veja aqui algumas publicações que deram o que falar!!!!



A Família Pet é fruto de muito amor e de-
dicação da Dra. Fabiana Sartori, há 19 anos 
veterinária especialista em diagnóstico clí-
nico e cirurgia com anestesia inalatória, e 
vem cada dia mais se tornando referência 
aqui na Granja Viana.

Na Família Pet você encontra - além de 
muita qualidade e ética - o diferencial de 
receber um tratamento humanizado. Aqui, 
seus filhos de pelo são tratados como fi-
lhos mesmo, porque é assim que a doutora 
Fabiana considera seus próprios pets e de 
seus amigos e clientes, pessoas que vêm, 
cada dia mais, endossando seu trabalho.
Em nossa clínica você  encontra todas as 
vacinas que seu pet precisa, além de es-
pecialidades como oftalmo, oncologista, 

Clínica Veterinária - Cirurgia - Laboratório 
Estética Animal

cardiologista, exames de raio x, ultra-som entre outros.  
Contamos ainda com um  laboratório próprio da Idexx, 
onde os resultados de vários exames saem praticamen-
te na hora, afinal, quem tem um bichinho doente não 
pode esperar, não é mesmo?

Na área de estética animal temos um banho e tosa todo 
equipado -, e de vidro - onde o cliente pode acompa-
nhar todo o tratamento que é dedicado ao seu pet.  
Usamos com exclusividade a linha Pet Society,  a melhor 
do mundo atualmente.
Venha conferir, agende o banho do seu pets e marque 
uma consulta para eles com  a Dra. Fabiana.

Família Pet Clínica Veterinária
Dra. Fabiana Sartori Fávaro
Estr. do Capuava, 4550 
Paisagem Renoir – Cotia
Tel.: 11 98280-0145
Instagram: @familiapet.granjaviana
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